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   開     議 

 

 

○大道寺 信委員長 おはようございます。 

 これより予算特別委員会を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告委員はございません。

よって、ただいまの出席委員は定足数に達して

おります。 

○大道寺 信委員長 それでは、去る６日の本会

議において予算特別委員会に付託になりました

議案第54号 平成25年度長井市一般会計補正予

算第２号の１件について審査を行います。 

 審査日程につきましては、配付されておりま

す会議日程表のとおりでありますので、ご協力

をお願いいたします。 

 

 

 議案第５４号 平成２５年度長井市 

 一般会計補正予算第２号 

 

 

○大道寺 信委員長 それでは、議案第54号 平

成25年度長井市一般会計補正予算第２号につい

ての概要の説明を求めます。 

 齋藤環樹財政課長。 

○齋藤環樹財政課長 それでは、議案第54号 平

成25年度長井市一般会計補正予算第２号の概要

についてご説明申し上げます。 

 第１条の歳入歳出予算の補正につきましては、

予算の総額に歳入歳出それぞれ１億6,313万

6,000円を追加し、予算の総額を歳入歳出それ

ぞれ114億6,800万6,000円といたすものでござ

います。 

 第２条の地方債の補正につきましては、５ペ

ージ、第２表、地方債補正のとおり追加、廃止

及び変更いたすものでございます。 

 以下、事項別明細書によりご説明申し上げま

すので、８ページをお開き願います。 

 歳入、13款２項国庫補助金につきましては、

１目総務費国庫補助金で地域の元気臨時交付金

2,400万円を計上し、４目土木費国庫補助金で

社会資本整備総合交付金（都市再生整備）

1,296万円を計上し、６目消防費国庫補助金で

防災情報通信設備整備事業交付金747万6,000円

を新たに計上し、２項合計で4,443万6,000円を

増額し、３項委託金では、３目土木費委託金で

最上川堤防除草業務委託金69万3,000円を計上

し、４目教育費委託金で幼児期の運動促進に関

する普及啓発事業委託金438万2,000円を新たに

計上し、３項合計で507万5,000円を増額いたし

ました。 

 14款２項県補助金では、１目総務費県補助金

で地方消費者行政活性化事業費補助金45万

5,000円などで114万円を計上し、２目民生費県

補助金で山形県介護基盤緊急整備交付金3,240

万円などで4,320万円を計上し、３目衛生費県

補助金で児童虐待防止対策緊急強化事業費補助

金11万3,000円を計上し、９ページになります

が、４目農林水産業費県補助金で経営体育成支

援事業補助金2,013万4,000円の計上や戸別所得

補償制度推進事業費補助金580万4,000円の減額

などで2,673万円を計上し、６目土木費県補助

金で山形県住宅リフォーム総合支援事業費補助

金15万円を計上し、８目教育費県補助金で山形

ふるさと塾推進事業費補助金（県総合交付金）

30万円を計上し、２項合計では7,163万3,000円

を増額し、３項委託金、１目総務費委託金では、

人権啓発活動委託金８万9,000円の減額と統計

調査員確保対策ブロック別登録調査員研修事業

委託金７万円の計上により、１万9,000円を減

額いたしました。 

 16款１項寄附金では、１目総務費寄附金で長

井市ふるさと応援寄附金200万円などで、10ペ

ージになりますが、213万円を増額いたしまし
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た。 

 18款１項繰越金、１目繰越金では、前年度繰

越金1,230万7,000円を計上いたしました。 

 19款３項貸付金元利収入では、３目実践型地

域雇用創造事業貸付金元利収入で実践型地域雇

用創造事業貸付金元金収入500万円を新たに計

上し、４項雑入、１目雑入では、コミュニティ

助成事業助成金240万円の計上や戸別所得補償

制度事務委託金128万4,000円の減額など、４項

合計で457万4,000円を増額し、11ページになり

ますが、20款１項市債では、２目土木債で道路

橋りょう整備事業債1,670万円などで1,890万円

を計上し、６目衛生債で休日診療所医療機器整

備事業債90万円を減額し、１項合計で1,800万

円を増額いたしております。 

 次に、12ページになりますが、歳出について

ご説明いたします。 

 ２款１項総務管理費では、６目企画費で、ふ

るさと納税事業200万円やコミュニティ助成事

業240万円などで603万7,000円を計上し、８目

市民相談費で地域自殺対策緊急強化事業68万

5,000円の追加や人権の花事業８万9,000円の減

額などで105万1,000円を計上、９目心のまちづ

くり基金運営費で心のまちづくり基金事業13万

円を計上するなど、１項合計で721万8,000円を

増額し、13ページになりますが、５項統計調査

費、１目統計調査総務費では、統計調査員確保

対策事業７万円を追加いたしました。 

 ３款１項社会福祉費、３目老人福祉費では、

介護基盤緊急整備事業4,320万円を計上し、２

項児童福祉費、３目児童センター費では、児童

センター管理運営事業84万円を計上いたしまし

た。 

 ４款１項保健衛生費では、１目保健衛生総務

費で児童虐待防止対策緊急強化事業17万5,000

円を計上し、２目予防費では、予防接種事業に

ついて、法改正により定期接種化された子宮頸

がん等ワクチン接種事業委託料を定期予防接種

事業委託料へ組み替え、14ページになりますが、

６目斎場管理費で斎場維持管理業務９万7,000

円を計上し、８目休日診療所費で休日診療所設

備整備事業10万5,000円を減額するなど、１項

合計で16万7,000円を増額し、２項清掃費、１

目清掃総務費では、公衆トイレ管理業務18万

5,000円を計上いたしました。 

 ５款１項労働諸費、１目労働諸費では、実践

型地域雇用創造事業500万円を計上いたしまし

た。 

 ６款１項農業費では、３目農業振興費で経営

体育成支援事業2,013万4,000円などで2,615万

5,000円を計上し、15ページになりますが、４

目水田農業対策費で国の事業名変更に伴う事業

費の組み替え及び調整などで19万8,000円を計

上し、５目畜産業費で緊急県産稲わら確保対策

事業75万6,000円を計上し、６目農地費で農業

体質強化基盤整備促進事業20万円を計上し、９

目有価物再資源化対策事業費でコンポストセン

ター運営事業141万1,000円を計上し、１項合計

で2,872万円を増額いたし、16ページになりま

すが、２項林業費、２目林業振興費では、緑環

境交付金事業32万8,000円を計上いたしました。 

 ７款１項商工費では、４目企業振興費で企業

振興事業230万円を計上いたしました。 

 ８款２項道路橋りょう費、３目道路新設改良

費では、社会資本整備総合交付金事業（都市再

生整備）3,003万円の追加と職員人件費113万

4,000円の減額で2,889万6,000円を計上し、17

ページになりますが、３項河川費、１目河川費

では、最上川堤防美化運動事業69万3,000円を

計上し、４項都市計画費、５目都市再生整備費

では、社会資本整備総合交付金事業（都市再生

整備）399万円や都市再生整備計画検討事業24

万円で423万円を計上し、５項住宅費、２目住

宅振興費で長井市住宅リフォーム補助事業15万

円を計上いたしました。 

 ９款１項消防費、４目防災費では、18ページ
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にわたりますけれども、防災情報通信設備整備

事業747万6,000円を計上いたしました。 

 10款１項教育総務費、２目事務局費では、幼

児期の運動促進に関する普及啓発事業438万

2,000円を計上し、２項小学校費、１目学校管

理費では、特別支援教育支援員配置事業123万

7,000円などで130万3,000円を増額し、19ペー

ジになりますが、４項社会教育費では、５目芸

術文化費で文化財保護事業30万円などで41万

2,000円を計上し、７目置賜生涯学習プラザ費

で地域の元気臨時交付金事業2,676万6,000円を

計上するなど、４項合計で2,717万8,000円を増

額し、５項保健体育費、１項保健体育総務費で

は、スポーツ振興事業10万8,000円を減額する

とともに、地域スポーツ活動推進事業90万

8,000円を計上するなど、80万円を増額いたし

ました。 

 以上が一般会計補正予算第２号の概要でござ

います。よろしくご審査賜りますようお願い申

し上げます。 

 

 

 平成２５年度長井市一般会計補正予算 

 第２号に関する総括質疑 

 

 

○大道寺 信委員長 概要の説明が終わりました。 

 これから質疑を行います。 

 ここで、総括質疑の発言通告がありますので、

順次ご指名いたします。 

 

 

 今泉春江委員の総括質疑 

 

 

○大道寺 信委員長 順位１番、議席番号４番、

今泉春江委員。 

○４番 今泉春江委員 おはようございます。日

本共産党の今泉春江でございます。 

 先日、三淵渓谷参拝と長井ダム・百秋湖遊覧

の機会がありました。湖面から見る満々とした

ダム湖の水と新緑の山々の景色はとてもすばら

しく、船の水しぶきが顔にかかり、風も心地よ

く、久々に心がいやされ、疲れも吹き飛び、さ

らに卯の花姫伝説にも思いを寄せ、帰ってまい

りました。このような機会を与えてくださいま

した関係者の皆様にお礼を申し上げます。 

 いよいよ待ちに待ったあやめ公園が開園いた

しました。多くの市民が開園式に集まっておら

れました。前日の雨で、待っていたかのように

開花したあやめの花が集まった市民の皆様をお

迎えしておりました。色鮮やかな長井のあやめ

をことしも多くの市民や観光客に見ていただき

たいと思っております。 

 さて、ここのところ蒸し暑い日が続いており

ましたが、一転雨となり、一昨日には梅雨入り

となりました。私は、昨年９月の一般質問で庁

舎の暑さ対策について質問させていただきまし

た。その中で、来庁者のために冷水機の設置を

提言いたしました。市長は、来年度から配備を

するように来年度の当初予算に検討してまいり

ますとの答弁をされましたが、まだかなといつ

も気にしておりましたが、いまだ設置されてお

りません。この予算はどうなってますんでしょ

うか。いつ設置されるんでしょうか。市長にま

ずお伺いいたします。 

○大道寺 信委員長 内谷重治市長。 

○内谷重治市長 お答えいたします。 

 昨年の今泉委員のご提言に基づきまして、内

部で検討したところでございます。主管課が市

民課になるわけでございますが、エアコンのな

い市民待合室での冷水湯茶のサービスを行うた

め、市民課からは当初要求時点で要求はさせた

ところでございます。ウオータークーラーの購

入費が12万120円、紙コップなどの消耗品費８

万5,740円、合計で20万5,860円を要求したとい




